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Retrouvez toute l’actualité de la gendarmerie sur www.gendcom.info

 

1- aspirant david alerte
(esmHn gBgm - 78) / athlétisme (spécialiste
des 100 et 200 m)

« J’ai effectué trois stages clés
cette saison et j’ai participé à plu-
sieurs meetings en préparation
des championnats de France et
d’Europe et pour décrocher ma
qualification pour les Jeux. On a
des minimas à réaliser – 20’’38
sur 200 m –, mais je suis bien
dans ma tête, rassuré et confiant.
Ma première compétition de la
saison a été la plus rapide et cela
me permet d’envisager de bonnes
choses. En deux meetings, j’ai
amélioré mon chrono et je ne suis
qu’à 3 dizièmes des minimas ; ce
sera mon objectif lors des pro-
chaines compétitions, accrocher
les minimas pour les champion-
nats d’Europe, puis pour les J.O.
J’ai déjà fait Athènes et Pékin,
toujours en relais. Cette année,
j’aimerais bien concourir aussi en
individuel, avec l’objectif d’accé-
der en finale. Je suis serein, mais
pas trop, car tellement de fac-
teurs entrent en jeu. Pour tout
athlète, c’est vraiment l’apo-
théose, le rendez-vous qu’il ne
faut pas rater. C’est une compéti-
tion symbolique, notre Graal  !
Aux J.O. il y a toujours une magie
du sport. Y aller, c’est déjà un rêve
et là-bas, tout peut arriver ! »

2- garde fabrice lucas
équitation (chevaux : Keep du mesnil, nero du
Jardin et mistral des texes)

«  Les Jeux, c’est le rêve de tout
gosse. Tout compétiteur rêve d’y
participer  ; c’est le but en soi.
Après, en 2013, il y aura les jeux
équestres mondiaux. Cinq che-
vaux français iront à Londres et
pour l’instant je suis sur la liste,
avec Nero du Jardin, qui a fait 10e
à Saumur et qui est actuellement
le 2e meilleur cheval français.
Mais le sélectionneur prendra sa
décision après le National de Vit-
tel, fin juin. En outre, même si le
cheval est sélectionné, il y a tou-
jours sa santé d’ici les Jeux et le
jour J qui entre en compte. Pour
l’instant, je fais tout pour y aller,
je participe à tous les concours, je
prépare les chevaux et après on
verra. Je suis optimiste, mais je ne
veux pas trop m’avancer. »

3- maréchal des logis
alain bernard
(esmHn gBgm - 78) / natation (nage libre)

Le MDL Bernard intégrera
l’école des sous-officiers de gen-
darmerie après les Jeux.
« Pour moi, les Jeux olympiques
et la gendarmerie ont des valeurs
communes comme l’engagement
et le dévouement. Lors des Jeux,
la joie et le plaisir doivent primer.
Je vais m’investir sur le relais
4X100m nage libre et me faire
plaisir pour mes derniers J.O. »

4- maréchale des logis
sandie clair
(em ggmii/6 Hyères - 83) / cyclisme sur piste

« Je suis un entraînement bi quo-
tidien 6 jours par semaine. J’al-
terne entre la route, la piste –
principalement – et la muscula-
tion. Je fais également attention
de bien récupérer avec des
séances de massages et je veille à
mon alimentation. Tout ça joue
beaucoup dans la performance !
Pour le moment, je me concentre
sur les prochains championnats
de France, mais je ne perds évi-
demment pas de vue mon objectif
principal. Le stress des Jeux n’est
pas encore présent, je suis sereine.
Pour moi, les J.O. représentent la
plus grande et la plus prestigieuse
course qui existe, c’est donc un
rêve qui se réalise. On part toutes
à Londres avec le même état
d’esprit : s’imposer ! Mais pour
l’heure je vise plus raisonnable-
ment le bronze ! »

5- gendarme adjoint
volontaire élodie clouvel
(esmHn gBgm – 78) / Pentathlon moderne

« J’ai hâte de découvrir les J.O.,
mais j’aborde ce grand rendez-
vous sereinement, sans aucune
appréhension et sans me mettre
de pression. Je pars surtout avec
l’objectif de donner le meilleur de
moi-même et de faire la meilleure
performance possible sans me fo-
caliser sur l’événement. Je ne
compte pas être spectatrice;

Jeux olympiques  Londres 2012

les gendarmes qualifiés pour londres 2012
par la capitaine Céline Morin

La gendarmerie nationale fournira, à l’occasion des Jeux de Londres, le
contingent le plus important au sein des armées. Voici la liste des sportifs
de l’Institution qui prendront part aux J.O., du 27 juillet au 12 août.

10 9

15

5

©
 C
N
SD

©
 C
N
SD

©
 D

.R
. B
RE

SC
H
I

©
 C
N
SD

©
 L
PC

 G
A
V
 A
.L
ej
eu

ne
©
 C
N
SD

GENDINFO 348  03/07/12  15:15  Page33



   

       

34 ¬ Le poin t  sur. . .

www.gendarmerie.interieur.gouv.fr

je vais à Londres avec l’envie de
gagner. »

6- brigadier leslie djhone
(esmHn gBgm – 78) / athlétisme (spécialiste
des 200 et 400 m)

« Je reviens d’une grosse blessure
au tendon rotulien. Je n’ai repris
l’entraînement que début juin.
Après un an d’arrêt, ça a été dur
de revenir à la compétition. Mais
je suis plus motivé que jamais. Je
me lève tous les matins avec ce
rêve olympique. Ça a été une lutte
de tous les jours, avec beaucoup
de rééducation, pour être prêt à
temps. Mais là encore, c’est une
source de motivation. Alors ça
passe ou ça casse, mais j’ai mis
toutes les chances de mon côté
pour y être. Ce seront mes 3e Jeux
olympiques. J’ai été deux fois fi-
naliste lors des précédents, alors
cette fois j’espère bien aller cher-
cher un podium. Pour nous, spor-
tifs, c’est ce qu’il y a de plus
important. J’échangerais toutes
mes médailles et ma carrière
contre une médaille olympique. »

7- sous-lieutenant
hugues duboscq
(sirPag – dggn – 92) / natation (brasse)
Le SLT Duboscq intégrera
l’école des sous-officiers de
gendarmerie après les Jeux.

« Après avoir participé à quatre
Jeux olympiques et passé 12 ans
à un haut niveau, j’ai une cer-
taine expérience que je souhaite
mettre à profit aux J.O. de Lon-
dres sur le relais 4X100m 4 nages.
C’est une belle épreuve, car elle
met en avant l’esprit collectif et
me permet de partager mon ex-
périence avec les plus jeunes. »

8- brigadier-chef
thierry fabre
(scf Bf dggn - 92) / Judo (- 100 kg)
Le BRC Fabre intégrera l’école
des sous-officiers de gendar-

merie après les Jeux.

« Ce sont mes premiers Jeux. C’est
mon objectif depuis quatre ans.
On s’entraîne pour une seule et
unique médaille : l’or. Il n’y a au-
cune raison pour que cela ne
marche pas si on est prêt et on
sait qu’on le sera. Je m’entraîne
intensément pour ça depuis plus
d’un mois, surtout que la catégo-
rie des – de 100 kg est assez
dense, assez dure. L’entraînement
en vue des Jeux est beaucoup plus
rude du fait de la sélection des 22
meilleurs mondiaux. Donc même
le 22e sera médaillé européen. Le
moment venu, la compétition
reste une compétition, mais les
Jeux sont particuliers dans le
monde du judo et peuvent tou-
jours réserver des surprises. »  

9- gendarme adjoint
volontaire pauline ferrand-
prevot
(esmHn gBgm – 78) / vtt et route
« Pour mes premiers Jeux, je
participerai aux épreuves de
VTT et de cyclisme sur route. J’y
pense énormément depuis de
nombreux mois. J’ai hâte d’y être
et de découvrir tout ça ! »

10- gendarme cyril graff 
(esmHn gBgm – 78) / tir (disciplines olym-
piques : 10 m, 50 m couché et 3x40)

« Ce seront mes premiers J.O., je
pars donc dans l’inconnu. C’est le
summum des compétitions, mais
j’aborde les Jeux comme une
épreuve standard. Je ne me mets
pas plus de pression que la nor-
male. Toutefois, je pense que plus
l’échéance va se rapprocher, plus
la pression va augmenter. Je le
prends un peu comme un bonus.
Je m’alignerai sur le 60 balles cou-
ché et le 3X40. J’espère bien faire
un podium en position couché,
mais accéder en finale sera déjà
bien, car il y aura du beau
monde. Je suis relativement se-

rein au regard de ma perfor-
mance en coupe du Monde à
Milan, où j’ai terminé 2e en  cou-
ché. J’ai pris du retard sur la po-
sition debout en raison d’une
blessure à l’épaule, mais j’ai un
mois et demi pour y travailler et
être compétitif. Je me prépare
quotidiennement avec mes en-
traîneurs, tous deux anciens du
Bataillon de Joinville  : Éric Vil-
lard à l’Insep et Roger Chassat au
CNSD. »

11- aspirante élodie guégan 
(esmHn gBgm – 78) / athlétisme (demi-
fond/800 m)

« Les Jeux olympiques de Londres
représentent à mes yeux la
concrétisation d’années de tra-
vail, de souffrances, de doutes et
de sacrifices. Une belle récom-
pense qui mérite d’être vécue plei-
nement et passionnément, tant
sur le plan sportif que sur le plan
humain. Mon premier objectif est
la qualification, qui est très sélec-
tive et difficile. Je pourrai dans ce
cas-là envisager une place en fi-
nale. Finaliste olympique, ce se-
rait une belle récompense ! »

12- gendarme adjoint 
volontaire ugo legrand
(esmHn gBgm – 78) / Judo

« J’ai l’honneur et le privilège de
représenter la France aux Jeux
olympiques. Je suis pressé de
découvrir cet événement 
légendaire ! Les Jeux, c’est vrai-
ment différent. Il va falloir que je
me rapproche des gens qui
connaissent déjà, comme Teddy
Riner ou Lucie Décosse. Je vais
prendre conseil auprès de tout le
monde. »

13- brigadier Jérémy
monnier
(esmHn gBgm – 78) / tir à la carabine (spécia-
liste du 10m, 3x40 et 60 balles couché)

« Ce sont mes premiers Jeux et je

serai le plus jeune membre de
l’équipe de France de Tir. C’est
donc pour moi une nouvelle étape
dans ma carrière et ma partici-
pation à ces Jeux en appellera
d’autres. J’ai été à 4 reprises fina-
liste sur des compétitions euro-
péennes ou mondiales au cours
des dernières saisons. À Londres,
j’aurai donc pour objectif de ren-
trer en finale. C’est aussi l’occa-
sion de prendre des repères dans
cet environnement surmédiatisé
qui tranche avec le relatif anony-
mat de notre discipline. »

14- gendarme adjoint
volontaire cyril tommasone
(BdroP rgra - 69) / gymnastique

« Ma médaille d’argent au cheval
d’arçon lors des championnats
du Monde 2011 m’a permis d’être
sélectionné d’office pour Londres.
Ce seront mes premiers Jeux. For-
cément, ça met une petite pres-
sion supplémentaire, car je ne
sais pas comment ça se passe.
Mais j’essaie de ne pas y penser.
Je suis habitué aux grosses com-
pétitions, alors on verra sur place.
Bien-sûr, l’objectif c’est de décro-
cher une médaille olympique,
mais le fait de participer aux
Jeux, c’est déjà beau. Il faut se
donner à 200% sur chaque en-
traînement et tout donner jusqu’à
la dernière minute de l’épreuve. Je
crois que pour tout sportif, les
Jeux sont la concrétisation de
toutes ces années d’entraînement,
la concrétisation d’une 
carrière. »

15- capitaine philippe célé-
rier 
(garde républicaine)

Entraîneur de l’équipe de France
para-équestre, sélectionnée pour
la première fois pour les Jeux pa-
ralympiques. (Lire Gend’info
N°347)
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